

AZ 12.07.2011



Religiöse Toleranz macht Schule

An der Berufsschule V, Haunstetter Straße 66, ist die Wanderausstellung „Religiöse Toleranz – der Islam im Sultanat Oman“ zu sehen. Sie stellt die Geschichte des Islam und den religiösen Alltag im toleranten Zusammenspiel mit den anderen Religionen im Oman dar. Nächster Standort der Schau wird die Niederlassung der Vereinten Nationen in Wien sein. Bis 15. Juli ist sie zu den Schulzeiten für die Öffentlichkeit zugänglich.

Foto: Sebastian Hrabak